



ようやく運動会を実施できました、次は学習発表会です。

11月6日(金)に体育館で運動会を実施しました。運動会をするには少し狭い空間でしたが、子どもたちは上手に楽しんでいました。大きな怪我もなく大成功でした。保護者や地域の方が参加したり、見学できなかつたりしたことが残念でした。

競技では、長い直線距離がなく、グラウンドでの練習どおりとはいかなかったかもしれません。総合優勝は青組でした。選手リレーは赤組が男女とも勝利しました。白熱した大接戦での選手リレーは、控え所のパブリックビューイングを大いに盛り上げました。

応援合戦も6年生のリードのもと、大きな声を出せない状況の中で、体を使った表現を、色ごとに工夫していました。どの色もおもしろい工夫が見られ、優劣がつけにくかったのですが、動きの統一感、全体のまとまりのわずかな差で白組が応援大賞に輝きました。

次は学習発表会です。すでに、体育館の割り当てによる練習もスタートしています。今年度は、学力向上フォーラム(中止)のために、12月12日(土)の開催です。新型コロナの予防のため全校合唱等を行わず、1・2年生、3・4年生、5・6年生の学団部ごとに3部に分けて発表します。学団部の発表の間、申し訳ありませんが参観者の皆様には体育館から退出いただき、体育館全体の換気、パイプイスの消毒をします。続けて参観なさる方にはその間、体育館の外で待機してもらうことになります。時期が時期だけに、十分な防寒の準備をお願いします。(体育館は常時暖房と換気をする予定です。)様々な制限のある中での開催となりますが、ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

続・家庭でのゲームはルールを決めて

「スマホやゲームをやり過ぎて、寝不足に陥っている」という身近なネットトラブルについて、具体的な改善策(取組例)を紹介します。

☆一定時間、スマホやゲーム機を子どもの体から離す=ノーネットタイムの実施

☆「寝る時は家族全員、リビングにゲーム機やスマホを置く」ルール

☆子どもと一緒にゲーム等のスケジュールを立てて可視化(見える化)する。

※子どもが自分で考えて使用時間を決める。つまり自分で答えを出し、目に見えるようにする。

ゲーム依存を防ぐためのポイントは、家庭の中でスマホやゲームを自由に使える環境にするのではなく、子どもが自己管理できるように、保護者の方も一緒になって生活リズムの可視化をした上で、「子どもだけのルール」(子どもだけに強い)ではなく、「家族みんなのルール」を作ることが大切なのです。作ったルールは、家族全員で守るのが鉄則です。

「ヒトは、人と人との関わりの中で育つ」といいます。家族・親戚・学校・友だち・地域の人・習い事の人など・・・、いろんな大人のお手本を見ながら、いろんな人の中で子どもは育っていくのです。だからこそ、親の価値観だけを押しつけるのではなく、我が子をしっかり見つめて、その子の主張も聞きながら、その子の特性に合わせた支援を考える必要があります。10のうち1か2の対応や関わりを変えるだけで、子どもは変化すると言われてしています。

12月の主な行事予定

- 1日(火) 安全の日LT
- 2日(水) 県学習状況調査(4~6年)
ALT,くじらっこ#146ラボ
- 4日(金) 6年校外学習
- 7日(月) ALT
- 8日(火) 南中学区校外生活指導連絡協議会
- 9日(水) クラブ⑨
- 10日(木) 校内学習発表会
- 12日(土) 学習発表会
- 14日(月) 振替休業日
- 16日(水) くじらっこスクールボランティアあり
がとう集会, クラブ⑩
- 17日(木) 6年南中体験入学
- 18日(金) 学校保健委員会
- 21日(月) ALT, 保護者面談①
- 22日(火) 県立美術館出前(5,6年),
保護者面談②
- 23日(水) 児童委員会,保護者面談③
- 24日(木) 保護者面談④
- 25日(金) 冬休み前集会, 太鼓クラブ発表, 地区子ども会
- 26日(土) 冬季休業~1/13(水)
- 28日(月) 学校納金日
- 12/29(火)~1/3(日) 年末年始休業